

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 285
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 7. Oktober 1935

Fahnenweihe in der Heil- und Pflegeanstalt "Am Steinhof".

Die Dienststellenorganisation der V.F. der Heil- und Pflegeanstalt "Am Steinhof" hat eine Fahne erhalten, deren Weihe am Samstag stattgefunden hat. Nach der vor der Anstaltskirche von Rektor Pater Beckers zelebrierten Feldmesse nahm Kardinal Erzbischof Dr. Innitzer die Weihe der Fahne vor. Fahnenpatin war die Gemahlin des Anstaltsdirektors Frau Mitzi Mauczka. Nach der Weihe hielten der Kardinal, in Vertretung des Bürgermeisters Obersenatsrat Dr. Maly, Obermagistratsrat Schramm und der Propagandaleiter der Dienststellenorganisation des städtischen Wohlfahrtsamtes Direktor Strohschneider die Bedeutung des Tages würdigende Ansprachen. Nach dem Festakt besichtigte der Kardinal unter Führung des Anstaltsdirektors Dr. Mauczka einen Krankenpavillon und die Ausstellung der Arbeiten, die von den Kranken im Rahmen der Beschäftigungstherapie hergestellt werden. An der Feier nahmen in Vertretung des Landesleiters der V.F. Oberstleutnant Seifert Oberintendant Metlicka, Stadthauptmann Hofrat Dr. Hanusch und für die Dienststellenorganisation der V.F. der städtischen Angestellten Obermagistratsrat Schinnell und Rechnungsrat Dachka teil.

.....

Frauengewerbeschule der Stadt Wien.

An der Frauengewerbeschule der Stadt Wien, Sperrgasse 8-10, beginnen demnächst neue Kurse im Kleidernähen, Weissnähen und Schnittzeichnen. Einschreibungen täglich von 8 Uhr bis 1½ Uhr in der Schulkanzlei, Fernruf R 38-4-57.

.....